
Protokolleintrag vom 13.09.2017

2017/172
Schriftliche Anfrage von Thomas Osbahr (SVP) und Rolf Müller (SVP) vom 07.06.2017:
Bauliche Veränderungen im Erdgeschoss und der Ambulanzzufahrt des neu eröffneten Bettenhauses des Triemlispitals,
Gründe und entstehende Kosten für die früh erfolgenden Bauarbeiten sowie mögliche Konsequenzen und Lehren, die daraus
gezogen werden

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 673 vom 30. August 2017).


